



“ÉL NO TIENE LA CULPA”, ASEGURA

Llama AMLO hipócrita al Congreso de EU por juicio contra Mayorkas

Mejor que Estados Unidos se ocupe del fentanilo y el tráfico ilegal de armas, reclama; la mitad de armamento viene de Texas: “Que me responda [Abbott]”, pide

Insiste en que se debe regularizar a los mexicanos con más de 5 años de residencia

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El juicio político contra Alejandro Mayorkas, secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, es politiquería y propaganda, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa.

“De manera injusta, pero por cuestiones politiqueras, se está queriendo desaforar, enjuiciar a Mayorkas; lo desaforaron o aprobaron el juicio político en la Cámara de Representantes, pero falta todavía el Senado. Pero eso es propaganda, porque él no tiene la culpa”, aseguró.

“Si realmente tienen preocupación por los problemas que nos afectan a ambos países, en el caso de la migración, ¿por qué no aprueban apoyos para los países de Centroamérica o del Caribe?”, cuestionó.

Dicho juicio se justificó en que el funcionario de la Casa Blanca ha permitido una política de fronteras abiertas.

Así, el Ejecutivo mexicano también acusó que en el Capitolio se raya en la hipocresía.

“No estoy de acuerdo con que el Congreso de Estados Unidos destine tanto dinero para la guerra y salgan de manera hipócrita a decir que hay que resolver el problema migratorio, cuando no destinan nada para ayudar a los pueblos pobres que, por necesidad, se tienen que echar a andar para sobrevivir, para buscar algo que mitigue su hambre, su pobreza. Ya es muy hipócrita”, recriminó.

Además, insistió en que se debe regularizar a los mexicanos con más de cinco años de residencia, y el gobierno mexicano reconocería al partido que tenga esa propuesta.

López Obrador también recordó que Estados Unidos debe ocuparse del tema del fentanilo y el tráfico ilegal de armas.

Destacó que, en lo que va del sexenio, se han decomisado 70 mil armas provenientes de Estados Unidos, de las cuales 50 por ciento salen de Texas.

“Que me responda eso el gobernador de Texas (Greg Abbott)”, retó.

Durante la conferencia, al mandatario también se le cuestionó por las intenciones de Estados Unidos de declarar como terrorismo al narcotráfico, las cuales minimizó.

“Siempre va a haber esas balandronadas de amenazar, y que van a intervenir, y van a tomar medidas unilaterales. Pues no hay que

tomarlas muy en serio porque es, insisto, temporada de elecciones; entonces, con eso piensan los estrategas de uno y de otro partido que van a obtener votos”, aseveró.

Mencionó que tanto Joe Biden como Donald Trump están casi empatados, por lo que se estaría poniendo lupa sobre cómo actúan quienes se definen como independientes.

“Estos independientes son los que van a decidir, pero los estrategas políticos piensan que ellos van a decidir si se toman medidas autoritarias; si se corre el Partido Demócrata más la derecha, y si se corre el Partido Republicano aún más a la derecha”, estimó.

“Los ciudadanos de Estados Unidos ya quieren algo nuevo, y hay que cambiar ya esas prácticas”, agregó.

López Obrador también recetó a los partidos estadounidenses propuestas como becas para que los jóvenes pasen más tiempo con sus padres y no tengan que buscar independizarse a partir de los 18 años.

Además, enlistó el que hagan campaña con la integración de América.

“Vamos a buscar la unidad en todo el continente americano, vamos a aplicar una política de buena vecindad, como la que aplicó el



presidente (Franklin) Roosevelt, que llevó al poeta, premio nobel de literatura, Pablo Neruda, a llamarlo el Titán de las Libertades. Pablo Neruda así llamaba a Roosevelt por esa política de buena vecindad”, contó.

FOCOS

La ayuda. “Si realmente tienen preocupación por los problemas que nos afectan a ambos países, en el caso de la migración, ¿por qué no aprueban apoyos para los países de Centroamérica o del Caribe?”, cuestionó López Obrador.

El reclamo. El juicio se justificó en que el funcionario de la Casa Blanca ha permitido una política de fronteras abiertas. El Ejecutivo mexicano acusó que en el Capitolio se raya en la hipocresía.

El porqué. “No estoy de acuerdo con que el Congreso de Estados Unidos destine tanto dinero para la guerra y salgan a decir que hay que resolver el problema migratorio”, dijo.



En la mira. Alejandro Mayorkas (centro), secretario de Seguridad Nacional de EU.

“No destinan nada para ayudar a los pueblos pobres”

“Vamos a buscar la unidad en todo el continente americano”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México